



Cadena de sismos de mediana y ligera intensidad afecta norte chileno

Description

Tres movimientos telúricos de mediana y ligera intensidad afectaron la tarde de hoy el norte de Chile, donde las autoridades evalúan eventuales daños a personas, servicios básicos e infraestructuras.

El primer temblor ocurrió a las 12:48 (hora local) a 90 kilómetros al suroeste del poblado de Socaire, en la región de Antofagasta, y tuvo una magnitud de 4,1.

Otro mayor, de 5,2, se registró a 37 kilómetros de la comuna de Camiña, en la región Tarapacá, a las 13:38, y a las 14:09 ocurrió un tercero de 4,7 cerca de la localidad de Baquedano, en Antofagasta.

El Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada descartó la posibilidad de un tsunami en las costas del país, a raíz de los temblores.

Chile se encuentra ubicado en el llamado cinturón de fuego del Pacífico, una de las zonas sísmicas y volcánicas más activas del mundo, y el territorio es afectado por periódicos terremotos.

El más potente registrado aquí es el ocurrido en 1960 en Valdivia, que tuvo una magnitud de 9,6 y provocó un tsunami con olas superiores a los 10 metros.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023